大町ひじり学園だより

ひじりだけ



令和元年5月25日 大町町立小中一貫校 大町ひじり学園 (文責 尾﨑 達也)

授業参観・PTA総会・学年懇談会

4月26日に授業参観を行いました。中学部は「ふれあい 道徳」の日で、全クラス道徳の授業でした。「考える道徳」 という内容でした。その後のPTA総会では最近の新聞に取 り上げられた教育に関するものを資料として出し項目ごと に説明を加えました。特にコミュニケーションの9割は視覚 55% (表情・しぐさ等)や聴覚38% (声の高低・速さ) であり、言葉だけが伝わるSNSは誤解を生じさせトラブル のもとになっている事を伝えました。最後に「子は親の鏡」



を朗読してもらいました。また、家訓「家での子育てで大事にしていること」についてア ンケートを取りました。その結果は以下の通りです。

家訓

- ありがとうという感謝の気持ちを忘れない。 1 4名
- 2 「おはよう」「いってきます」「ただいま」「おやすみなさい」を必ず言う。2名
- 「いただきます」「ごちそうさま」「ただいま」「行ってきます」を言う。 3
- 4 挨拶をすること。
- 自分の身の回りは自分で整える。 5
- 相手の気持ちを考えて行動する。 6
- 7 手伝いをすること。
- 食事で父親が留守の時、「お父さんお先にいただきます。」を言ってから食べる。 8
- 9 外から帰ったら手洗いうがいをする。
- 自分がされて嫌なことは人にしない。 10
- 子どもが悩みや、今日の出来事を話しやすい雰囲気を作る。 11
- 魔法の言葉3S「すてき」「すごい」「さすが」で褒める。 12
- スキンシップの欧米化(ハイタッチやハグを毎日する)。 13 ご協力ありがとうございました。

体育大会

26日(日)は第2回小中合同体育大会です。「雷声雷響~声 を響かせ、雷を呼べ~」のスローガンのもと、練習を重ねてい ます。1年生にとって、初めての大きな学校行事です。暑い中、 練習時間も増え、疲れがたまっている頃だと思います。当日も 暑くなりそうです。水分補給もこまめにとらせながら、大町ひ じり学園児童・生徒・職員全員一丸となって大会の成功に向け て頑張っています。是非、多数ご覧になって欲しいと願います。8時40分開会式です。 お待ちしています。

